

---

**NEWS**

---



### 30 neue Erstsemester im Studiengang Ingenieurpädagogik

---

**23.03.2015** | Studiendekan Prof. Dr. Marcus Liebschner begrüßte die neuen Studierenden und Studenten der Ingenieurpädagogik gemeinsam mit dem Studiendekan der Mechatronik, Prof. Dr. Karsten Wendland. Die Studierenden bekamen zuerst allgemeine Informationen, beispielsweise über das Sekretariat und wichtige Termine, um danach genauere Informationen zum Studiengang, den Professoren und den Mitarbeitern zu erhalten. Zusätzlich stellte sich das Seminar aus Stuttgart vor.

#### **Pressekontakt**

Rolf Erhardt, Studienberatung und PR-Assistenz der Fakultät Optik und Mechatronik  
Rolf.Erhardt@htw-aalen.de, +49 7361 576-3345